

noticias **N**

# Guerras en Palestina y Ucrania, temas clave en cita de Boric con Macron

**Política.** Presidentes abogaron por la paz y manifestaron sus posiciones en los conflictos.

**Colaboración.** Se firmó un acuerdo sobre IA y el francés destacó el TLC con la Unión Europea.

**Diego Hermosilla P.**

El primer día de su visita a Chile realizó ayer el Presidente de Francia, Emmanuel Macron, quien partió la jornada visitando la casa La Chascona, para luego reunirse en La Moneda con su par, Gabriel Boric.

En el Palacio de Gobierno, ambos mandatarios firmaron un acuerdo de cooperación estratégica para la creación del Centro Binacional Franco-Chileno sobre Inteligencia Artificial, entre el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de Chile y el Institut National de Recherche

“Estamos en una situación peligrosa a nivel mundial, por lo que, donde haya países de tradición pacífica, tenemos que aliamos”.

**GABRIEL BORIC**  
Presidente de Chile.

en Informatique et en Automatique (INRIA) de Francia.

Además, dispusieron una ofrenda floral en el Monumento del Libertador Bernardo O’Higgins, mientras en los alrededores se desarrollaba una manifestación en pro de Palestina. Los conflictos internacionales fueron parte importante de las declaraciones de los presidentes.

Macron indicó que “hacemos un llamado a que se liberen los rehenes y que se reanuden las negociaciones para encontrar una solución poli-



Macron y Boric en la Plaza de la Ciudadanía. / PRESIDENCIA

tica. La cuestión en Palestina está ligada a muchas familias chilenas, y pueden contar con nuestro compromiso”.

El jefe de Estado francés afirmó también que “apoyamos al continente en las crisis que sufre”, en referencia a la si-

tuación política de Venezuela.

Además, el presidente invitado celebró la modernización del acuerdo comercial entre Chile y la Unión Europea (UE). “Debería servir como inspiración. Es un buen acuerdo y es coherente con

nuestras ambiciones de protección al medio ambiente y la biodiversidad, y de valorización mutua”, expuso.

Por su parte, Gabriel Boric declaró sobre el conflicto entre Ucrania y Rusia que “concordamos que hay que fortalecer



“La cuestión en Palestina está ligada a muchas familias chilenas, y pueden contar con nuestro compromiso”.

**EMMANUEL MACRON**  
Presidente de Francia.

los lazos, en particular entre América del Sur y la Unión Europea. Estamos en una situación peligrosa a nivel mundial, por lo que, donde haya países de tradición pacífica, no nos cabe duda de que tenemos que aliamos con quienes hoy lo son, como ha defendido el presidente Macron”.

Sobre la visita, Boric expresó que “estoy seguro de que traerá mayor bienestar a nuestros pueblos”.

La agenda del mandatario galo seguía ayer con una visita al Arzobispado de Santiago y un encuentro con el cardenal Fernando Chomalí, además de reuniones privadas con inversionistas chilenos, su recepción por parte de la comunidad francesa en la Embajada y una cena con personalidades de la cultura.

Hoy, Macron y Boric se trasladarán a Valparaíso, donde visitarán el rompehielos Almirante Viel y el Congreso.